

台風二十三号

但東中学校 一年

石田 紘理

台風二十三号が来た昨年の十月二十日は、

学校が休校になりました。私は、どうせ、

いつもみたのに、すぐ通り過ぎるだろうと。

夜になると、雨も風も、さらには、強くなつた。

ました。私は、この台風でこんなに被害が大きくなつた。

なることは、思ひもしませんでした。

た。私は、この台風でこんなに被害が大きくなつた。

翌日、起きて外を見てみたら大変でした。

川は水が増えて荒れていて、橋が流されてしまつた。

ました。道には、木の枝や色々な物が飛んでいました。

来ていました。水道の水も、少ししか出なくなりました。

私のところに、出石の鳥居という所に住んでいます。

で、この家は、床の上まで水が来て、そこは、被害がひどくて、

伝ひをしました。たとうです。私は、そのひとつこの家の手で、この家は、床の上まで水が来て、そこは、被害がひどくて、

ら 持 て 帰 て き た 、 ど ろ ま み れ の く つ を 洗
フ た り し ま し た 。 最 初 は 、 じ ろ ま み れ だ た
く つ も 洗 て い く う ち に 、 だ ん だ ん き れ い
に な て い き ま し た 。 洗 て 、 き れ い に な
た ク つ を 持 て い く と 、
フ あ り か と う 。
と 、 い と こ の 人 に 言 て も ら い ま し た 。 私 は
フ こ ん な こ と で も 、 喜 ん で も ら え る 人 だ な
と 、 思 い ま し た 。 私 は 、 他 に も 色 々 な 手 伝 い
を し ま し た 。 荷 物 を 運 だ り 、 洗 た り 物 を 洗
フ た り も し ま し た 。
ま し た 。 私 は 、 この 台 風 二 十 三 号 で 色 々 な 事 を 学 び
ま す 。
一 つ 目 は 、 台 風 の 恐 ろ さ で す 。 今 ま で
三 号 で 、 自 然 の 力 と 台 風 の 本 当 の 恐 ろ し さ を
私 は 台 風 を 甘 く 見 て い ま し た 。 この 台 風 二 十
学 び ま し た 。 自 然 は 、 本 当 は 、 恐 ろ し く て 、
甘 く 見 て は い け な い ん だ な こ 思 い ま し た 。
二 つ 目 は 、 助 手 合 う 大 切 さ に つ い て で す 。

台風二十三号で、色々な所や人が被害を受けました。色々な所がくずれたり、大変なことになりました。でも、そんな被害を受けた人たちが、助け合っていました。見ず知らずの人をボランティアで助けたり、おたかいにはがまし合ったりして、命を救われた人もいました。そのもうら、て、元気が出た人もいると思はました。そのうう助け合いや、はがまし合ひか私は、とても大切なことだと鬼ひます。簡単だけど、

私は、この台風二十三号がき、かけで、助け合いの大きさを知りました。私も、かけで、助け合って生きていこうと鬼ひました。少しすつても、私も助け合っていきました。少しずつでも、生きていこうと鬼ひました。

台風二十三号で、色々な所や人が被害を受けました。色々な所がくずれたり、大変なことになりました。でも、そんな被害を受けた人たちが、助け合っていました。見ず知らずの人をボランティアで助けたり、おたかいにはがまし合ったりして、命を救われた人もいました。そのもうら、て、元気が出た人もいると思はました。そのうう助け合いや、はがまし合ひか私は、とても大切な大切なことをだと鬼ひます。簡単だけど、